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Titre : Comportement de l’Aleurode noir de l’olivier (Aleurolobus olivinus ; Silvestri 1911) vis-à-vis 

de quatre variétés d’olivier dans la région de Boufarik. 

Résumé  

 Le présent travail porte sur l’étude  du comportement de l’Aleurode noir de l’olivier Aleurolobus 

olivinus sur quatre variétés d’olivier qui sont Khodeiri, Sorani, Zaity et Terella dans un verger à Boufarik, 

qui s’étend du mois d’Août 2016 jusqu’au  mois de Mai 2017. La distribution de Aleurolobus olivinus est 

variable d’une variété à une autre, les plus grandes fréquences sont observées sur l’olivette Sorani (37.66 

%). La répartition d’Aleurolobus olivinus sur les feuilles, est beaucoup plus élevée sur les faces 

supérieures. On note que l’exposition au soleil est la plus importante dans la distribution des larves de 

l’aleurode. Les résultats obtenus nous permettent d’avances que l’activité d’un endoparasite semble très 

efficace contre l’aleurode noir, puisqu’il affecte 75% des larves du troisième stade en février et 42.85% 

des larves du quatrième stade, en décembre.  
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Title : Behavior of the olive whitefly (Aleurolobus olivinus, Silvestri 1911) on four olive varieties in 

Boufarik. 

Abstract 

The present work deals with the study of the behavior of the Aleurolobus olivinus olive whitfly on 

four varieties of olive trees which are Khodeiri, Sorani, Zaity and Terella in an orchard in Boufarik, which 

extends from the month of August 2016 until May 2017. The distribution of Aleurolobus olivinus varies 

from one variety to another, the highest frequencies are observed on olives Sorani (37.66%). Regarding 

the distribution of Aleurolobus olivinus on the leaves, it is much higher on the upper faces. It is noted that 

exposure to the sun is the most important in the distribution of larvae of the olive whitefly. The results 

obtained allow us to say that the activity of an endoparasite seems very effective against the olive 

whitefly, since it affects 75% of the third instar larvae in February and 42.85% of the larvae of the fourth 

stadium, in December. 
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